



Nachruf

Mit Trauer erfahren wir vom Tod unseres ehemaligen Vereinskameraden

Klaus Bürgener,

der am 30. März 2019 im Alter von 81 Jahren in seinem letzten Wohnort Hattingen verstorben ist.

Mit ihm verlieren die Schachfreunde Neuenrade nicht nur einen ehemaligen Mannschaftskameraden sondern auch ein langjähriges Vorstandsmitglied.

Klaus Bürgener gehörte von 1973 bis 1988 dem Vorstand der Schachfreunde an, darunter 11 Jahre als 1. Vorsitzender. Unvergessen ist seine schnörkellose und präzise Leitung der einzelnen Sitzungen und Generalversammlungen.

23 Jahre kämpfte er in den einzelnen Mannschaften der Schachfreunde, darunter 5 Jahre in der „Ersten“, bis er seinen Wohnort nach Hattingen verlegte.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir werden ihn in ehrevoller Erinnerung behalten.

Schachfreunde Neuenrade